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Ведущий: 7.00 KIEV, 8.45. Данная программа произведена ATIM. Доктор Чемпион Тойч
с 1960 года работает физиком-генетиком. Также область его деятельности охватывает 
психогенетику и он является консультантом как для отдельных личностей, так и для 
организаций. Он написал дипломную работу в Гарвардском университете и в США. Он 
– автор нескольких книг и был приглашен на многие радио и телевизионные шоу, 
включая вечернее шоу Джонни Карсона. Доброе утро, доктор Тойч! Как у вас дела?

Чемпион Курт Тойч: Доброе утро, Чак! У меня все очень хорошо, спасибо!

Ведущий: Рад это слышать. Сразу скажу, я так понимаю, что один из ваших бывших 
клиентов недавно получил новую работу, это было около недели назад. И большинство 
людей знакомы с ним. Не хотите об этом рассказать?

Чемпион Курт Тойч: Да. Перед вторыми дебатами на телевидении 13 октября офис… 
Буш, будучи на тот момент кандидатом в президенты, пришел ко мне, и спросил, не мог
бы я ему помочь. Мы составили с ним генограмму, и я дал ему несколько советов. Он 
выиграл дебаты, а затем и выборы. Мы очень гордимся тем, что были приглашены, я и 
моя жена, в Белый дом в качестве почетных гостей. Конечно, это не является частью 
подхода. Наши услуги доступны для каждого, но это – одна из наших историй успеха.

Ведущий: А если бы тогда к вам пришел губернатор Дукакис , вероятно, его история 
могла бы повернуться совершенно по-другому в тот день?

Чемпион Курт Тойч: Это правда, потому что невероятно, Чак, чего можно добиться 
имея понимание. Мы занимаемся этим ежедневно, для мужчин, женщин, детей любого 
возраста, для групп, всех областей . Мы даем понимание и направление, и это 
становится причиной невероятных улучшений в человеческих жизнях. Потрясающие 
результаты того, что может этот метод, чего можем достигнуть мы, разворачивая 
людей. 

Ведущий: Доктор Тойч, дабы помочь нашим новым слушателям, почему бы нам не 
начать с самого начала, так сказать, и не рассказать что именно происходит, когда кто-
то приходит в ваш офис?

Чемпион Курт Тойч: Хорошо. То, что мы делаем – уникально. Мы даем людям… мы 
садимся с человеком, и в первый час общения разрабатываем его генограмму. Это 
графический обзор основных паттернов, которые главным образом унаследованы. Во 
втором часу общения мы разрабатываем и шаг за шагом совершенствуем для 
индивидуума программу, которая даст ему возможность продвигаться в направлении 
успеха. Таким образом, мы можем с уверенностью сказать, что любой, пришедший к 
нам, становится совершенной другим человеком за 2 часа. Ни один другой метод не 
может сделать подобное заявление. Никто больше не сможет предоставить вам более 
быстрых результатов, вам, слушателям, в любой области, будь то брак, карьера, или 
даже спорт. Одна из моих историй успеха – это история баскетболиста команды 
Филадельфия-76. В данном случае моим клиентом был Скотт Брукс. Его привела ко мне
его мать. У него в детстве была нарушена координация. Он был безнадежен, у него был 
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очень маленький рост. И вы можете поверить, сейчас в нем 6 футов роста! Мы его 
запрограммировали, и он стал выдающимся профессиональным баскетболистом. На тот 
момент это считалось чем-то невозможным, в то время когда я увидел его впервые, 
когда ему было 7 или 8 лет. Вот такими историями я люблю похвастать.

Ведущий: Вы сделали так, что этот баскетболист смог стать выше?

Чемпион Курт Тойч: Да, мы его запрограммировали, я много раз так делал с людьми, 
тестирование которых показывало генетическую предрасположенность к невысокому 
росту. Мы занимаемся этим потому, что наше тело и наш разум можно 
запрограммировать определенным образом, так, чтобы он приносил определенные 
результаты для отдельно взятых людей.

Ведущий: Доктор Тойч, что представляет собой генограмма? Это отслеживание 
семейного древа? Это…

Чемпион Курт Тойч: Верно. Мы берем семейное древо и делаем для человека 
пояснение, которого у него еще никогда ранее не было. Это в последствии дает 
наиболее впечатляющие результаты в физическом, ментальном направлении, а также в 
направлении достижений.

Ведущий: Вы упоминали, что применяете это в сфере семьи и брака. Как это работает? 
Это…

Чемпион Курт Тойч: Многие задаются вопросом, совместимы они или нет, тот ли этот 
человек или нет, как до так и после свадьбы. В течение двух часового анализа мы 
научились определять факторы и давать каждому индивидууму ясность, недоступное 
нигде больше понимание, давать причину совместного сосуществования, почему они 
вместе, и что им следует делать для того, чтобы быть более эффективными. Это, 
естественно, подходит не только для супружеских пар или людей, состоящих в 
отношениях, но и для предпринимательских фирм. Они хотят знать, почему этот член 
мог бы… или потенциальный кандидат больше или меньше подходит, чем кто-то 
другой. И мы помогаем этим компаниям делать умный подбор.

Ведущий: Кроме  президента Буша, есть ли кто-то еще из его сотрудников или его 
кабинета, кого вы лечите?

Чемпион Курт Тойч: Ну, это слово, которое я не…

Ведущий: Вы не говорите?

Чемпион Курт Тойч: Слово «лечение» довольно неподходящее, потому что эти люди не 
больны. Они нормальные, умные люди, которым нужен дополнительный совет…

Ведущий: «Консультирование», будет ли этот термин более подходящим?
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Чемпион Курт Тойч: Консультирование – это хорошее слово. Я советник, консультант. 
Фактически, мне предложили должность консультанта в Вашингтоне, но если бы я ее 
принял, это бы затруднило мою практику, ведь у меня частная практика. Я всегда 
востребован у людей. Вот недавно был юрист из Нью-Йорка, который хотел, чтобы я 
проконсультировал его относительно его фирмы. Но для этого необходимо оставаться в 
Нью-Йорке на 2-3 месяца, что затруднительно. Возможно, мы продолжим 
взаимоотношения по телефону. Он встретил меня в Вашингтоне, и я пробудил его 
интерес, потому что смог за 5 минут дать ему то понимание его самого, которое он не 
смог получить ни в юридической школе, ни в психологической. И с тех пор он меня  
осаждал ежедневными звонками, чтобы проанализировать, или помочь ему 
анализировать партнеров и его клиентов.

Ведущий: Как только человек становится президентом Соединенных Штатов, у него 
больше не остается той конфиденциальности, что была раньше.

Чемпион Курт Тойч: Это правда.
 
Ведущий: Позвольте мне задать один вопрос, если вы согласитесь на него ответить, 
было ли в семейном древе президента Буша что-то нежелательное, и консультировали 
ли вы его по этому?

Чемпион Курт Тойч: Нет. Фактически, там был большой запрос на государственную 
службу и ее применение с одной стороны, а с другой анонимность. Оба эти задатка 
существуют во многих людях, и мы помогаем индивидуумам выделить именно то 
стремление, которое ему необходимо. Сейчас, выходя на общественную арену, вы 
должны идти вперед. Вы не можете уйти в укрытие. Но многие люди так делали, когда 
попадали в Белый Дом, и это становилось проблемой для их президентства. Буш не 
сталкивался с такими проблемами, потому что у него уже было понимание. И люди, 
которые… Это не психология, это не психиатрия. Это генетика, физика и духовный 
закон в действии. Это то, что мы делаем, и те пояснения, которые мы предоставляем – 
беспрецедентны! 

Ведущий: ОК, а что вы скажете насчет вице-президента Квейла, он…

Чемпион Курт Тойч: Ну, я с ним почти не работал. С ним до меня работало очень много
людей. Я познакомился с ним, я познакомился с его женой, мы были вместе в ....., и я 
должен признать, что он очень обаятельный человек. Он не может быть ... он знает, что 
он не самый яркий человек, но, возможно, именно по этой причине он подходит для 
этой работы, так как есть ... он может отождествить себя с обычным человеком.

Ведущий: Хорошо, допустим, что вы, слушатель…

Чемпион Курт Тойч: Они называют меня другом, и когда они звонят в мой офис, они 
могут быть уверены, что получат фокус, отчетливый фокус, который наш метод 
предоставляет с самого начала.
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Ведущий: Хорошо. Я скажу вам, слушатель, мы знаем, что вы можете не стать 
следующим президентом США, но позвольте я дам вам номер доктора Тойча, чтобы у 
вас была возможность записаться на прием и проверить генограмму, потому что это, 
очевидно, помогло многим людям. С кодом города 213-277-87-73, это 277-87-73. И как 
сказал доктор Тойч, составление генограммы займет около одного часа, правильно?

Чемпион Курт Тойч: Да. 

Ведущий: А затем вы еще час объясняете, что говориться в этой генограмме.

Чемпион Курт Тойч: И это меняет вашу жизнь навсегда. Можно сказать, что нет 
другого метода, который бы мог это сделать с самого начала. Это уникальная вещь. Я 
хочу, чтобы вы все прошли через это, для вашей пользы. Вы не хотите ... Может быть, 
вы не хотите быть в Филадельфии 49, 79 или 76. Я имею в виду, что вы не хотите быть 
профессиональным баскетболистом, но, может быть, вы хотите быть лучшим игроком в
гольф, лучшим теннисистом. И, кстати, Буш таковым является.

Ведущий: Лучшим игроком в гольф, или теннисистом?

Чемпион Курт Тойч: Он очень хороший теннисист.

Ведущий: ОК.

Чемпион Курт Тойч: По мнению Джона Гартона, он – один из лучших в Вашингтоне. И 
он уже опробовал корт в Белом Доме. Даже несмотря на то, что пробыл он там всего 
несколько дней. И я видел его в действии. И я должен сказать вам, что он является 
хорошим игроком, и я игрок. Так что, я хочу сказать, то, что мы делаем, помогает во 
всех сферах жизни человека, привносит ясность и уверенность, что невозможно достичь
другими методами.  

Ведущий: И это относится не только к карьере, вы пытаетесь помочь в любых аспектах, 
правильно?

Чемпион Курт Тойч: Конечно. У нас есть некоторые замечательные результаты и у нас 
есть врачи, которые пользуются нашими услугами сами, а также приводят членов своих
семей, потому что они тоже выиграют от ясности, что является беспрецедентной в 
нашей методологии. Таким образом, мы действительно находимся в авангарде бизнеса в
сфере человеческих знаний, моя жена и я, и мы очень гордимся этим. Мы очень 
гордимся тем, что мы – часть общественности, а также часть личной жизни многих 
людей.

Ведущий: И еще раз: рабочий номер доктора Тойча с кодом местности 213-277-87-73, 
это 277-87-73. А что по поводу семинаров, которые вы проводите? Планируются ли 
семинары в ближайшее время?

Чемпион Курт Тойч: То, что у нас есть… я был настолько занят, я готовил статьи. Мы 
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снова начнем семинары, люди приглашают, в основном для частных консультаций, но в
корпорациях мы проводим семинары, и я планирую несколько более публичных 
выступлений в ближайшем будущем.

Ведущий: И ваша книга по-прежнему доступна?

Чемпион Курт Тойч: Да, она доступна в книжных издательствах, в нашем офисе, в 
различных книжных магазинах и нескольких других магазинах, интерес к нам в 
настоящее время большой благодаря KIEV, а также нашим клиентам. Мы продали 
более миллиона копий в этой стране. Мы продали 22 издания, тиражи в Японии. И мы 
были признаны во всем мире, включая испанские издания.

Ведущий: А книга называется «Отсюда к великому счастью или как улучшить Вашу 
жизнь навсегда", не так ли?

Чемпион Курт Тойч: Да, это практически вывод из генетического аспекта, который 
будет рассматриваться более подробно в будущих произведениях.

Ведущий: Теперь вернемся на минуту обратно к карьере, скажем, что у человека есть 
бизнес, на него работают 40-50 человек.

Чемпион Курт Тойч: Да. 

Ведущий: Как я понимаю, иногда работодатель будет посылать своих сотрудников к 
вам, чтобы попытаться получить большую отдачу от своих сотрудников. Это 
правильно? Как это работает?

Чемпион Курт Тойч: Когда, например, индивидуум с трудом выполняет свою работу, 
босс узнав это, вместо того, чтобы уволить этого человека или отправить его на 
учебный курс, направит его в наш офис, и он мгновенно увидит, что этот человек будет 
совершенствоваться и выполнять работу на максимальном уровне. Торговая 
организация города, инвестиционная фирма направила ко мне плохого продавца, 
которого собирались уволить. Перед ним поставили условие, или ты обратишься к 
доктору Тойчу, или мы уволим тебя. Его заставили прийти. А сейчас он не просто 
самый лучший в этой компании, он стал руководителем, и это спустя всего 3 месяца 
работы со мной, он обогнал 8 очень хороших продавцов, которые раньше были намного
лучше него по работе и по знаниям. Но так как он был в нашем офисе, у него есть 
ясность, что делает его более восприимчивым, чем даже его высшее руководство. Все 
приходят ко мне и хотят знать, как я это сделал, как я изменил Джона.

Ведущий: Хорошо. Так что, если у вас есть несколько продавцов, не важно, продавец 
автомобилей, работник радиостанции, телевидения, независимо от того ...

Чемпион Курт Тойч: Мужчина или женщина. 

Ведущий: Мужчина или женщина, если вы думаете, что они способны на большее, то 
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вы можете отправить их к доктору Тойчу.

Чемпион Курт Тойч: Да, и вы сделаете лучше себе, потому что вы превратите 
неудачника в победителя, а в процессе этого побеждаете вы. 

Ведущий: Знаете, я бы предложил перед тем, как сделать это, собственнику самому 
надо с вами пообщаться. 

Чемпион Курт Тойч: Это так.

Ведущий: Потому что продавец вернется, и может занять место собственника. 

Чемпион Курт Тойч: Вот почему есть некоторые осложнения. Мы живем в веке знаний, 
человеческих открытий. И большинство людей более любопытны, что они есть. Раньше 
мы изучали вселенную, мы изучали звезды, мы изучали микрокосмос. Сейчас мы 
изучаем людей. А изучать человека – это самое увлекательное. Это последние из 
великих загадок, которые просто решаются в наших офисах, и мы гордимся тем, что мы
работаем в этой замечательной области понимания человека, как и вы.

Ведущий: Доктор Тойч, еще так много вещей, которые мы могли бы обсудить, но, к 
сожалению, наше время подошло к концу.

Чемпион Курт Тойч: Теперь нам надо будет как-нибудь выделить 4 часа.  

Ведущий: Это было бы интересно. Мы бы раскрыли много тем за 4 часа. 

Чемпион Курт Тойч: Мы бы раскрыли все. 

Ведущий: Хочу напомнить слушателям, что ваш номер для записи, а также для справок 
с кодом местности 213-277-87-73, это с кодом местности 213-277-87-73. Эта программа 
была представлена ATIM, и высказанные мнения не обязательно отражают позицию 
станции.

 


